

La población recuerda a sus seres queridos en el Día de Todos los Santos

01/11/2022



Durante toda la jornada pasarán por los cementerios miles de personas.

Miles de personas han llenado los cementerios de Elda y Petrer para recordar a sus seres queridos hoy, 1 de Noviembre, Día de Todos los Santos. Durante toda la mañana la llegada de población a los tres camposantos ha sido constante en esta calurosa y tranquila jornada. Se espera que por la tarde las visitas continúen.

Desde la apertura de los cementerios de Elda, tanto el antiguo de Santa Barbara como el nuevo de Los Dolores, así como el municipal de Petrer, los habitantes no han dejado de ir y venir. Hay quien ha optado por aprovechar para hacer ejercicio e **ir a pie**, otros en **vehículo** e

incluso varias personas han acudido en **patín eléctrico**. Numerosas familias han acudido en grupo y muchas personas se han reencontrado con conocidos que han aprovechado para saludarse y ponerse al día.

Los nichos y tumbas lucían en su mayoría con **coloridos arreglos florales** que se han colocado durante los últimos días. Aunque algunas personas han terminado hoy de preparar los nichos durante este día festivo.



El goteo de personas ha sido constante durante la mañana.

Policía Local de Elda y Cruz Roja de Petrer han preparado dispositivos especiales para ayudar a que la jornada se desarrolle sin incidentes.

Como es costumbre, tanto el **Ayuntamiento de Elda**

como el de Petrer han adecentado previamente los camposantos y se han tomado medidas extraordinarias como la ampliación del horario de apertura y del servicio de autobús para facilitar al máximo a la población la visita a los cementerios.



Este es el día del año en el que más personas visitan los cementerios.